



Municipalidad de Villanueva
Departamento de Cortés, Honduras



NOTA ACLARATORIA

La Jefatura del Departamento de Recursos Humanos de esta Municipalidad de Villanueva, Cortés, por medio de la presente Nota aclaratoria hace constar: Que no se ha realizado ninguna remuneración a los empleados contratados en el marco de la Operación **Fuerza Honduras I** al 24 de febrero, 2021, durante la emergencia del coronavirus, Covid-19.

Villanueva, Cortes a los 25 días del mes de febrero, 2021.



LIC. LESBY LIZETH ZAVALA
JEFE DE RECURSOS HUMANOS